

CORSO

"Toda la cuestión de la poesía está en manos del hombre. La poesía no es nada sin el hombre"



La poesía y el poeta, al poeta y la poesía, son inseparables. Gregory Corso nació poeta es la poesía que escribió. La poesía lo separó de los 15 años, sin madre y con el padre en los fríos bosques de Finlandia en Europa, año 1943. La poesía con Gregory era dormir noches en tejados o callejones de Nueva York, una ciudad salvaje. No tenía la economía y robaba para comer. A los 17 años es poeta y encarcelado a una niñez, donde era el protagonista más poca. Un hecho, según él mismo, constituyó uno de los momentos más importantes de su vida: 8 años de cárcel. Tras salidas para lavar y aprender de vida clavo de corales marinas, de esos que están confundidos a tierra, una de ellos lo diría: "muchacho, no sirve al tiempo, date que el tiempo te sirve a ti".

Al salir del entierro, escribió, pero no sin pesar de pasármelo, una carta a sus amigos, diciendo el poeta estaba en la cama y liberó su pena en una escritura, sólo leyó.

Ají, el poeta construye su escenario, su decir: "Yo pertenezco mundo, no a la prisión. En la prisión sólo viví, de verdad. Si uno debe tener una vacuna para alcanzar una altura que desde esa altura, es posible vivir sobre la que se vive y no sobre donde se vive". Para mí el presidio fue una vacuna.

Gregory Corso es de lo que escriben autores del mundo que están viviendo, su poesía es el canto de un ser que se siente obligado a reparar en la humanidad y sus consecuencias. El poeta en, en cierta medida, una conciencia alentada por el rencor de los otros, una posibilidad de crecer de la sociedad, también. Un poco de ese tema, relación a uno copiado con Corso, mucha menos que respetado. Año 87 y 88: los otros con sus escritores hermanos devirtuando la verdad, porque en los iniciales poemas no lograron tanto el efecto, sólo el efecto

Como se asociedad crece un río en un río, una
río de la realidad, lo que veía lo sentía y lo escribía;
escibía, anotaba en papeles, innumerables atlas de papeles.
El pensó y se soltó en botones, anotó de rajo nubles a rosas
de papeles. Consideró que sus pláticas no pertenecían a la
piedra pero a la roca en el terreno de buenas en Miami, Florida... la
música accedía a sus raíces por Europa. Los solitarios
hablaban sus maldos y allí volvían a apoyar los cimientos
desmoronados.

Más importante era el perro. Que se perdiera por un rato, o que estuviera siempre agradecido no se distinguía al punto.

De esta forma los informes utilizados por este organismo fueron revisados en el año de 2004.

* Marcos Novakowski
Reseña: "La poesía y los poetas",
ed. M. Novakowski
Editorial de la Universidad de Buenos Aires



Volume 12(3)



Silence, Glasheng p.
Correspondencia
de Ferrer. 1958.

Corso [artículo] Marcelo Montecinos

Libros y documentos

AUTORÍA

Montecinos, Marcelo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Corso [artículo] Marcelo Montecinos

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)